

VERTRAUENSSTELLE für Konfliktsituationen

Angebot

Die Vertrauensstelle unterstützt Sie bei belastenden und/oder konfliktgeladenen Situationen im Arbeitsleben!

Bereits wenn nur eine Seite eine Beeinträchtigung im Miteinander im Arbeitsumfeld erlebt, kann professionelle Begleitung erleichternd, ressourcenschonend und konfliktpräventiv wirken.

Einzelpersonen oder Gruppen können die eigene Situation thematisieren, reflektieren und Lösungswege entwickeln.

Ob Orientierung in „nur“ ambivalenten Situationen, Mediation bei Teamkonflikten, ... – die geeignete Form finden wir gemeinsam beim ausführlichen Erstgespräch.

Setting

streng vertraulich • anonym • kostenfrei
allparteilich • sichere/schützende Rahmenbedingungen

Kontakt

Regina Lammer, MSc

+43 316 380 1874 | +43 664 88326828

vertrauensstelle@uni-graz.at | Mozartgasse 14, 2. OG, (Gang links)



We work for
tomorrow



CONFLICT RESOLUTION Services

Service

The Conflict Resolution Services offers support in ambiguous, stressful or conflict situations at work.

If at least one side of the involved employees experiences an impairment in cooperation in the working environment, professional support can have a facilitating, resource-saving and conflict-preventing effect.

Individuals or groups can address and reflect on their own situation and develop solutions.

Whether orientation in „only“ ambivalent situations, mediation in team conflicts, ... - the appropriate form of accompaniment is determined during the initial meeting.

Setting

strictly confidential • anonymous • free of charge
impartial • protective/safe environment

Contact

Regina Lammer, MSc
+43 316 380 1874 | +43 664 88326828
vertrauensstelle@uni-graz.at | Mozartgasse 14, 2. OG, (left aisle)



We work for
tomorrow

